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Компании КонсультантПлюс 
(Свердловская область) 
требуется представитель 

в гг. Лесной, Нижняя Тура, Качканар и п. Ис.

Образование высшее, уверенный пользователь ПК, 
опыт работы с клиентами, личный автомобиль 

(желательно). 

Обязанности: помощь и консультирование клиентов
                         в работе с системами КонсультантПлюс,

                      обновление систем, контроль оплаты
           счетов, поиск новых клиентов 

                         (продажи систем). 

Проводим обучение. 
3арплата от 12000 руб. 

+ % за продажи + оплата проезда. 

Тел. (343) 355-56-76; 
8-950-631-38-05; 

резюме по e-mail: job@inelt.com
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Ю. Шупенько: «Впервые в Лесном 
не будет сдано ни одного 

квадратного метра жилья»

Проверены аптеки города
Цены на лекарственные препараты в Лесном не зашкаливают

Сегодня все чаще говорят о том, 
что следующий год будет сложнее 
нынешнего. Сокращаются бюджеты, 
останавливаются предприятия – и 
малые, и большие, «уходят» заказы. 
В Лесном крупнейшим предприяти-
ем является СП ОАО «СУС». Год на-
зад мы писали: на 2009-й стройка ра-
ботой обеспечена, положение пред-
приятия стабильное. Оно выдержа-
ло этот год. Каково сегодня финан-
совое, социальное, профессиональ-
ное самочувствие стройки – в пред-
дверии нового, не менее трудного 
года? Об этом мы беседуем с гене-
ральным директором СП ОАО «Се-
вероуральское управление строи-
тельства» Юрием ШУПЕНЬКО.
– Юрий Иванович, в последнее вре-

мя на слуху информация, что ваше 
предприятие с 1 января следующе-
го года переходит на 4-часовой рабо-
чий день. Все-таки пришлось «затя-
нуть пояса»?

– Мы действительно переводим 
наше предприятие на 4-часовой рабо-
чий день. Но не всю стройку, а только 
Управление строительства, некоторые 
службы инженерного состава вспомога-
тельных подразделений, то есть УМиАТ, 
УЭС, УСК, УПП. Этот перевод не коснет-
ся ни одного рабочего, ни одного масте-
ра или прораба – никого, кто связан не-
посредственно с линией. Эти работники 
будут работать в прежнем режиме.

Почему мы пошли на эту вынужден-
ную меру? Каждый год в нашем государ-
стве происходит одно и то же безобра-
зие: бюджеты принимаются в октябре-
ноябре-декабре, а финансирование в 
лучшем случае происходит в апреле. И 
так на протяжении многих лет безобра-
зие остается… В итоге январь-февраль-
март – это период безденежья, так как 
мы на 90% работаем на деньги феде-
ральных, областных и местных бюдже-
тов. И получается: предприятие вроде 
бы и зарабатывает, а денег фактически 
нет. В результате идет задержка плате-
жей по налогам, заработной плате ра-
ботникам, отчислениям за энергетику и 
т.д. И мы вынуждены, чтобы как-то по-
крыть это безденежье, перевести лю-
дей – порядка 200 человек инженерно-
технического состава – на 4-часовой ра-
бочий день. Да, для ряда сотрудников 
возникнут определенные неудобства, 
но в целом эта мера направлена на то, 
чтобы сохранить стройку, сберечь лю-
дям работу. Подчеркну: такое положе-
ние дел продлится недолго – январь-
февраль, затем предприятие планирует 
войти в привычный ритм работы. 

– Сокращение персонала не плани-
руется?

– Нет, сокращения как такового не на-
мечается. Но в 2008 году нами была раз-
работана программа обновления кол-
лектива – в основном работников инже-
нерно-технического состава. На пред-
приятии работает немало людей в воз-
расте за 60, и мы начали их торжествен-
но провожать на пенсию. Не нужно здесь 
искать каких-то подвохов – все происхо-
дит в рамках программы. Нашим работ-
никам мы выделяем двухмесячное по-
собие. Это уважаемые люди, прорабо-
тавшие на стройке не одно десятилетие, 
они прекрасные, опытные специалисты, 
но – нужно давать дорогу молодым. Реа-
лизацию этой программы мы будем про-
должать и в следующие годы.

– Какие перспективы у СП ОАО 
«СУС» на следующий год, который 
обещает быть сложнее нынешнего?

– Соглашусь: 2010 год будет непро-
стым. Если нынче кризис нас практиче-
ски не коснулся – мы брали обязатель-
ство выполнить объемы строительно-
монтажных работ на один миллиард 
сто миллионов рублей, и мы идем к 
этому (за 10 месяцев освоено 850 мил-
лионов), то в следующем году плани-
руется значительное уменьшение объ-
емов. Пока мы набираем порядка 860 
миллионов. Пусть это не такая боль-
шая цифра для стройки, но она – есть. 
Однако меняется специфика работы: 
например, прекращается строитель-
ство больших зданий и сооружений. В 
2010 году в основном планируются ра-
боты на сетях и водопроводе, отделоч-
ные и монтажные работы. Серьезным 
ударом для нас стало то, что в буду-
щем году в Лесном не будет сдавать-
ся ни одного квадратного метра жилья. 
В этом есть и доля вины администра-
ции: за 60 с лишним лет существования 
нашего города не было ни одного года, 
когда бы не сдавалось ни одного ква-
дратного метра жилья. Ситуация слож-
ная. Это ударит не только по стройке, 
которая ежегодно осваивала на строи-
тельстве жилья свыше 400 млн рублей 
и сдавала по 13-15 тысяч квадратных 
метров, но и по жителям, которые года-
ми, десятилетиями стояли в очереди и 
с надеждой ждали квартиру. Следую-
щий год для них выпадает. Что будет в 
2011 году – неизвестно. Ждать чуда не 
стоит. Даже если появятся какие-то до-
бавочные деньги, которые президент 
собирается выделять муниципалите-
там на строительство социального жи-
лья, то время все равно уже упущено: в 
лучшем случае это будет задел домов, 
а не сдача жилья.

– Но у вас остаются заказы вне на-
шего города?

– Мы остаемся работать на комбинате 
«Электрохимприбор» и в Трехгорном – 
там стабильные объемы. Пытаемся зай-
ти в Тобольск, в Нягань – в основном это 
промышленное строительство. Если все 

получится, значит, положение наше упро-
чится. Надеемся также на Качканар и 
Верхнюю Туру – там есть некоторые до-
говоренности. Кризис ударил по всем, но 
мы все равно сдадим школу искусств в 
Нижней Туре: сейчас правительство го-
тово выделить деньги, и, если средства 
поступят своевременно, в июле-августе 
2010-го планируем сдачу этого объекта.

– Продолжаете ли вы строить ком-
мерческое жилье?

– Еще до кризиса мы сдали жилой 
дом в Нижней Туре; из 65 квартир про-
дали 33. Это 67 миллионов отвлечен-
ных средств плюс коммунальные услу-
ги за 32 пустующие квартиры – конеч-
но, по стройке это здорово бьет. Но все 
же мы продолжаем строить собствен-
ное жилье. Сдали дом № 6 по Коммуни-
стическому проспекту: из 18 квартир не-
проданными остались лишь три. Сей-
час мы начали строить коммерческий 
дом на Ленина, 33. Сегодня там уже за-
ложен фундамент – думаю, к Дню стро-
ителя следующего года мы сдадим этот 
дом. Отмечу, что если прежде мы стро-
или жилье с большими кухнями, прихо-
жими и залами – то есть квадратные ме-
тры превышали социальные нормы, то 
теперь поняли, что в кризис нужно стро-
ить именно социальное жилье, неболь-
шие 1-2-комнатные квартиры.

– Это будет как раз точечная за-
стройка, по поводу которой было 
сломано столько копий?

– Именно. Точечная застройка имеет 
много плюсов. Во-первых, аккуратные 
малоэтажные дома в тихих районах го-
рода, таких как старый центр, привле-
кают людей – они охотнее там покупа-
ют квартиры. Во-вторых, мы стараемся 
построить жилье дешевле. И в-третьих, 
обеспечиваем людей работой. Дом, ко-
торый мы строим по Ленина, 33, будет 
красивым, удобным, он прекрасно впи-
шется в «интерьер» уже имеющихся по-
строек. Конечно, мы слегка вмешались 
в дворовый сквер – убрали старые то-
поля, которые мешали. Но по оконча-
нии строительства мы благоустроим 
территорию: газон оформим, установим 
красивые малые формы, жители будут 
довольны.

– Юрий Иванович, много говорят о 
строительстве коттеджного поселка у 
51 вахты…

– Этот вопрос уже и на Думу выно-
сили, но он не решен. Дело в том, что 
при строительстве коттеджного поселка 
должна выдерживаться архитектура го-
рода – тем более поселок расположится 
рядом с городом. Должны быть соблю-
дены и внешний вид коттеджей, и посад-
ка домов – как это делается в любой ев-
ропейской стране, да уже и во многих 
наших городах. Так построено, напри-
мер, в Челябинской, Тюменской обла-
стях: красиво и удобно, выдержан внеш-
ний облик поселков. Если этого не сде-
лать, то в итоге мы получим «Шанхай»: 
кто во что горазд, тот такой коттедж и по-
строит – кто из горбыля, кто из бруса, кто 
из кирпича. Чтобы не допустить этого ха-
оса, нужно не только землю выделить 
под строительство, но и выбрать 3-4-5 
видов коттеджей, чтобы предлагать их 
заказчику. У нас же пока цивилизован-
ное решение по этому вопросу не при-
нято и к этой проблеме серьезно никто 
не подходил…

Жанна рОЖДЕСТВЕНСКаЯ.
Фото из архива редакции.

Во исполнение задания прокура-
туры Свердловской области про-
куратурой ЗАТО г. Лесной в ноябре   
2009 года была проведена провер-
ка соблюдения законодательства в 
сфере регулирования цен на лекар-
ственные препараты и изделия ме-
дицинского назначения, в частности – 
надбавки на цены на противовирус-
ные и противогрипповые препара-
ты, такие как арбидол, интерферон, 
виферон, инфлюцид, кагацел, маски.
Проверка проводилась путем изуче-

ния документов, представленных аптеч-
ными организациями, расположенными 
на территории городского округа «Город 
Лесной», а также непосредственным 
выходом на места розничной торговли 
лекарственными препаратами и издели-
ями медицинского назначения.

В частности были проверены 4 органи-
зации, осуществляющие реализацию ле-
карственных препаратов и изделий меди-
цинского назначения: ООО «Аптека 5», 
ФГУЗ «Центральная медико-санитарная 
часть № 91 Федерального медико-биоло-
гического агентства», МУП «Центральная 
аптека», аптека «Живика».

В ходе проверки установлено, что 
вышеуказанными организациями пре-
дельные размеры торговых надбавок 
при формировании цен на лекарствен-
ные препараты и изделия медицинско-
го назначения, установленные Поста-
новлением Региональной энергетиче-
ской комиссии Свердловской области от 
21.07.2004 №113-ПК, соблюдаются.

Во всех организациях имеется ин-
формация об отпускной цене организа-
ции оптовой торговли на лекарственные 
средства как иностранного, так и отече-
ственного производства. Также имеется 
информация о цене производителя, раз-
мере предоставленной скидки и приме-
ненной торговой надбавки, о цене реа-
лизации лекарственного средства. Дан-
ная информация содержится в товар-
ных накладных, протоколах согласова-
ния свободных отпускных цен на лекар-
ственные средства и изделия медицин-
ского назначения, подлежащих продаже 
по свободным розничным ценам на до-
ставку медикаментов.

На территории городского округа «Го-
род Лесной» цены за текущий 2009 год 
в среднем повысились по сравнению с 

ценами 2008 года за счет увеличения 
цен оптового звена поставщиков лекар-
ственных средств и изделий медицин-
ского назначения.

Практически во всех торговых точ-
ках, осуществляющих реализацию ле-
карственных препаратов и изделий ме-
дицинского назначения, доля импортных 
лекарств и изделий составляет 55-65% 
от общего числа лекарств и изделий.

В свою очередь, в ходе проведенных 
проверок фактов реализации несерти-
фицированных либо контрафактных ле-
карственных средств незаконного обо-
рота фальсифицированных лекарствен-
ных средств не выявлено.

Таким образом, в ходе проверок на-
рушений порядка формирования цен 
на лекарственные препараты и изделия 
медицинского назначения не выявлено, 
оснований для применения мер проку-
рорского реагирования не имеется.

Николай БаЛаЦКИЙ, 
старший помощник 

прокурора ЗаТО г. Лесной 
по связям со СМИ, 

младший советник юстиции.


